

Nombre de alumno: Natalia Betsabe Gómez Guzmán.

Nombre del profesor: Luis Miguel Sánchez Hernández.

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico-unidad 4.

Materia: Bioética.

Grado: 2°

Grupo: A

En la bioética intervienen El término bioética, es disciplinas como la la disciplina que se La bioética médica filosofía, la ocupa de reflexionar cuestiones que se Bioética biología, la La bioética Objetivo de sobre los tratarán son de la medicina, el procedimientos vida asi como en salud. médica. la bioética. derecho, la ecología, necesarios para asegurar tambien cuestiones la supervivencia de la la antropología, la sanitarias. psicología, las ciencias sociales. Tiene como finalidad Ética viene del griego ethos, que significa efectuar el análisis morada o lugar en donde vivimos, con el racional de los tiempo pasó a significar el carácter o el Es necesario problemas morales modo de ser que una persona o grupo va conocer la Bioética Finalidad de ligados a la protección adquiriendo a lo largo de su vida. procedencia de de la vida humana por fundamental. la bioética. la palabra ética, Bioética es parte de la ética, cuyo medio de la medicina, para entender objeto es el estudio de los problemas sus relaciones con el la bioética. morales que surgen en la actividad médica, derecho, otras ciencias en las investigaciones biológicas y en las naturales y sociales. ciencias de la vida en general. • Proyecto genoma humano. • Eticidad del patentamiento de genes. Analiza **Estos** dilemas Temas de Bioética diversos • Medicalización de la sociedad. problemas se plantean aplicación de la problemas en áreas específicas de • Relación médico paciente. aplicada. y dilemas bioética • Deshumanización del acto médico. atención y promoción éticos. de la salud. • Ética civil y envejecimiento social. El proceso cultural de morir y la muerte digna. Importantes personalidades, **Panorama** íconos en el ámbito de las Promueve una Con humanismo para ciencias de la salud y las bioético preservar la salud, la vida y cultura bioética humanidades, dieron lugar a su entorno en el país. en México. la creación de la "Comisión Nacional de Bioética". Contemplaban el lugar La ética de la La responsabilidad del hombre en la En los medicina de la salud debe ser Bioética: naturaleza, su relación argumentos tiene compartida bioéticos se por con la divinidad, la salud fundamentos encuentran médico y paciente principios y la enfermedad, y los **Principios** estos principios filosóficos y arraigados en y fundamentada en conceptos que pueden pragmáticos. conceptos el conocimiento, el epistemológicos y aplicación. ayudar a filosóficos respeto mutuo, y en metodológicos de resolverlos la combinación de clásicos. dilemas diagnóstico, evaluación morales. la pericia y la ética. de riesgos y tratamiento. Relación entre La autonomía: es la capacidad del individuo para hacer elecciones, tomar decisiones y Definición asumir las consecuencias de las mismas. autonomía de los conceptos e integridad Integridad: es la condición de un individuo u objeto de mantener todas sus partes. Esto principales en la ética no incluye solo lo físico, sino los valores y convicciones.

LA BIOÉTICA

PRACTICA

ENFERMERÍA.

médica.